



MARIANO LACARTE GARASA

CON profundo pesar, ARGENSOLA recoge la dolorosa noticia de la muerte de un prestigioso colaborador del Instituto de Estudios Oscenses, al que pertenecía en calidad de consejero representante del Colegio Oficial de Arquitectos.

Hombre de espíritu cultivado y excepcionales dotes, se encariñó, como era lógico, con las actividades y planes del I. E. O., prestándole su entusiasmo y desinteresada ayuda y emitiendo su acertada orientación en cuantas consultas de carácter técnico hubo que someterle; su extremada modestia, en cambio, no permitió que su nombre figurara nunca en esos trabajos, lo que destaca el mérito y la importancia de su labor, exenta por completo de divulgación y por tanto inapreciable para cuantos no constituyen el cuadro íntimo y reducido que dirige la entidad.

En el aspecto profesional, como arquitecto jefe de la Obra Sindical del Hogar, participó en la reconstrucción de la ciudad y trazó los planes de nuevas viviendas que, casi por los cuatro puntos cardinales, han extendido el recinto urbano, armonizando perfectamente la belleza arquitectónica con la comodidad y eficacia que exige el nivel de vida actual. La dilatada geografía provincial está sembrada, igualmente, de edificaciones que pregonan, tanto su sensibilidad artística como su completa formación, pues en ellas están conjugados una serie de factores

cuya valoración estimable sólo puede hacerse conociendo su extraordinario cariño por el Altoaragón y su cuidadoso estudio del ambiente, del paisaje y de las gentes que habían de habitarlas.

No es extraño, pues, el sentimiento por su pérdida, acaecida el 21 de octubre de 1957. Eran incontables sus amistades en todos los sectores sociales por su carácter abierto, sencillo y noble; ello, unido a sus firmes convicciones religiosas y a la práctica de las virtudes cristianas que en alto grado poseía, le granjearon la estimación general. Con su recuerdo emocionado en estas páginas, le rendimos el justo homenaje y damos testimonio de nuestro sincero reconocimiento y dolor. Descanse en paz.

SANTIAGO BROTO